



---

Parole à notre évêque du 5 février 2022

---

Le 1er février, Mgr Hervé Gosselin participait à la réunion de coordination de la communication entre les doyennés et le service de communication du diocèse. Cette communication est possible grâce aux assistantes de doyennés. Pour découvrir leur mission, Marie-Noëlle Bouteloup, assistante du doyenné de Grand Angoulême est l'invitée de ce magazine.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 18/02/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-5-fevrier-2022/>